

## **Rekordbeteiligung beim 2. Kreisranglistenturnier der Degenfechter in der offenen Klasse**

Mit fünfzehn Teilnehmern hatte das Kreisranglistenturnier der Aktiven am Donnerstagabend eine Beteiligung, die es in den 2010er Jahren noch nicht gab. „Es war richtig, dass wir für den Pool eine Anmeldepflicht eingeführt haben. Mit fünfzehn Fechterinnen und Fechter haben wir das Maximum quasi erreicht. Bei noch mehr Teilnehmern, müssen wir den Modus ändern.“, stellte Turnierleiter André Langen fest.

So dauerte es auch bis fast 21:00 Uhr, bis der Sieger des Abends feststand. Das dieser Andreas Langen hieß, war keine Überraschung. Ungeschlagen drückte er dem Turnier seinen Stempel auf. Zweiter wurde – und das ist schon eher eine Überraschung – Michael Bügel mit zehn Siegen der den wiederum stark agierenden A-Jugendlichen Pascal Schier um einen Treffer auf Rang drei verwies. Platz vier belegte mit neun Siegen Matthias Stöckner. Die jüngste weibliche Starterin, die B-Jugendliche Constanze Landte, war zugleich wiederum die beste Dame. Sie belegte mit acht Siegen Rang fünf und blieb damit einen Platz vor Titelverteidiger André Langen, der keinen guten Tag erwischte und allein fünf mal 2:3 verlor.

In der Kreisrangliste konnte sich Andreas Langen mit 27 Punkten leicht absetzen. Auf den Plätzen zwei bis vier rangieren Michael Bügel, Pascal Schier und Matthias Stöckner mit jeweils 22 Punkten, André Langen ist mit 21 Punkten Fünfter.

In der Damenwertung führt Constanze Landte mit 18 Zählern vor Fiona Sommer (15) und Lea Richter (8).

Die nächsten Kreisranglistenturniere gibt es am 19.11. für die Jugend und am 21.11. für die Schüler und Aktiven.